

南加木屋台支部に関するPTAアンケート回答結果

令和7年9月8日

南加木屋台支部

1 危険個所に関する内容

- ○○（支部長、学校は確認済）さんの家の前の交差点。スピードを出して降りてくる車が危険。歩行者がいても止まらない車も多い。
- 論田橋近くの月極駐車場の壁がブロック塀になっており、よく見るとひび割れもみられ、南海トラフなどの大地震が発生した時に崩壊する恐れがあると思う。
- 三ツ池公園駐車場前の三叉路。歩道がなく、交通量が多い。
- 通学路について、三ツ池公園の周りの車道を通っていますが、側溝が深いことや、車の交通量が多く、歩行がしにくい時もあり、危険箇所が多いです。三ツ池公園の中を通れば、通学路で一番危ないと思われる危険箇所を殆ど回避できるので、変更できれば少しは安心です。
- 三ツ池保育園からスギ薬局の間の道ですが、歩道が整備されてなく、車とすれ違くと1列で歩いてもギリギリで、ランドセルがぶつかったり、車にひかれなにかヒヤヒヤします。

また、明佳幼稚園前が集合場所になってますが、全員スギ薬局前の交差点渡ってからの集合場所なので、大通りを1人で渡らせるのはまだ一年生は怖いところがあります。

- 論田橋周辺
- あいさつロードをバイクで通る人がいると聞きました。登下校の時間に重なってしまうととても危険だと思います。
- ルーミング平井から登って行ったところにある三つに別れている分岐点あたり。登る際には運転手から見えにくいところにある
- 明佳幼稚園から東に登る道が道幅が狭く、見通しが悪く、心配です。三ツ池公園、駐車場に出入りする車が突っ込んで来る時がありました。

通学路に関する危険個所につきましては、市の通学路編成会議で担当の先生から改善要望を出していただいたり、自治会長に伝えたりしていきますので、ご理解いただきますようお願いいたします。また、通学路の変更に関しても、担当の先生と相談をしていきたいと考えております。

大通りの横断については、心配な面は大きいと思われます。ご家庭で交通安全についてお伝えいただいたり、登下校を見守っていただいたりするなど、お願いいたします。

2 子どもたちの様子に関する内容

- 三ツ池の土手をバイクが走っていたそうです。子供が危なかった！って言っていました。学校にお伝えすべきことではないかもしれないですが、念の為お伝えさせていただきます。
- 三ツ池保育園のそばにある横断歩道に、交通指導の方が立ってくださるので、安心して通わせることができます。

- 三ツ池保育園からスギ薬局の間は、歩道が整備されてなくて危ないので、三ツ池公園の中を歩くのはダメでしょうか？
- 列がグチャグチャだったり、左右別れていたり、何処までが一緒に帰る道かを一人一人が理解して安全に帰って来て欲しいです。

三ツ池の土手の件につきましては、学校から警察に相談していただいたり、自治会と相談させていただいたりしますが、見かけた際には、その場で警察に連絡いただきますようお願いいたします。

登下校の仕方につきましては、学校で通学団会等の際に担当の先生から指導をしていただきますが、ご家庭でもお子様にお声がけいただきますようお願いいたします。また、通学路の変更に関しては、「1 危険個所に関する内容」で回答させていただきましたが、担当の先生と相談をしていきたいと考えております。